



**Sitzung des Finanzausschusses am 12.12.2017**

**Baubeschluss Erneuerung komplexe fernmeldetechnische Steuerungsanlage Georg-Friedrich-Händel-Halle**  
**Vorlagen-Nummer: VI/2017/03412**

**Anfrage Frau Hintz zur Aktualisierung der Zeitschiene**

**TOP: 5.12**

**Antwort der Verwaltung:**

**Welche Arbeiten und Reparaturen stehen an der Georg-Friedrich-Händel-Halle noch aus und erfolgte eine Aktualisierung der Zeitschiene?**

Neben der vom Stadtrat beschlossenen Investition zur Erneuerung der fernmeldetechnischen Steuerungsanlage sind weitere technischen Anlagen und Ausstattungen der Georg-Friedrich-Händel-Halle nach 20 Jahren Gebrauch sukzessive zu erneuern, um die Nutzbarkeit der Halle zu erhalten. Die nächste planmäßig zu erneuernde technische Anlage ist die Kälteanlage, die im Rahmen der verfügbaren Mittel für die Haushaltsplanung 2019 ff. beantragt wird. Ein erster zwingend zu erneuernder Bauabschnitt dieser Anlage wurde in Abstimmung mit der Händelhalle Betriebsgesellschaft mbH im Jahr 2017 bereits erneuert.

Dr. Judith Marquardt  
Beigeordnete für Kultur und Sport